

Flugversuche des Physikers, wobei dieser nach Nancy geraten sein soll.“

Gulbrandson nahm hastig das Blatt an sich und durchflog den besagten Artikel.

„Meiner Treu, er hat sich dem Aeroplan wieder anvertraut,“ sagte Lister, „hoffentlich ist er mit heilen Gliedern auf der Erde angelangt.“

Der besagte Artikel hatte folgenden Wortlaut:

„Der Physiker van der Moelen, dem wir so vieles zu verdanken haben, hat wiederum einen Aufstieg mit dem Gulbrandsonschen Aeroplan unternommen und ist in Nancy gelandet. Nach seinen Aussagen ist die Fahrt ohne jeden Unfall vor sich gegangen, nur die Steuerung des Behikels hatte von Zeit zu Zeit versagt, was auch die Schuld daran trug, daß er mit dem Fahrzeug wider seinen Willen nach Nancy gelangte. Wenn sich auch die absolute Lenkbarkeit hiermit noch nicht erwiesen hat, so legt doch die abermalige Probefahrt Zeugnis davon ab, daß der Aeroplan für den Menschenflug durchaus geeignet ist, sofern er nur die nötigen Aufbesserungen hinsichtlich der Lenkbarkeit erfährt. Letzteres wird natürlich noch seine Schwierigkeiten haben, denn wir sind noch nicht Herr über das Fluidum, welches das Behikel treibt. Es steht aber zu hoffen, daß es ein Verkehrsmittel der Menschheit werden wird.“